



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 305, 31.12.16, Titel, Seite 13

Bildschirmbrand in der Sparkasse gelöscht

■ **Waldbreitbach.** Der Brand eines Bildschirms in einem Büro der Sparkasse in Waldbreitbach sorgte am späten Donnerstagabend für einen Einsatz der Feuerwehren aus Hausen und Waldbreitbach. Gegen 22.50 Uhr meldete die Leitstelle das Auslösen der Brandmeldeanlage der Sparkasse in der Neuwieder Straße. An Ort und Stelle konnten die Kräfte das Feuer schnell löschen. Die Wehren aus Hausen und Waldbreitbach waren mit 35 Personen im Einsatz.